

La Mancomunidad Entresierres donará máscaras protectoras al Hospital Clínico

Lanza una campaña solidaria en la que pide donaciones para poder encargar a una empresa el mayor número de caretas posibles

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

VALDEFUENTES DE SANGUSÍN. Nadie quiere quedarse con los brazos cruzados ante la pandemia del coronavirus e intentan ayudar de la mejor manera posible. La Mancomunidad Entresierres, presidida por el alcalde de Valdefuentes de Sangusín, Manuel Sánchez, lanzó el pasado jueves una campaña solidaria, a través de las redes sociales, para conseguir donaciones con el fin de encargar a

una empresa la fabricación de máscaras protectoras para el personal sanitario.

«Nuestra idea es poder recaudar entre 3.000 y 5.000 euros, pero cuanto más dinero consigamos mucho mejor», explica Manuel Sánchez, quien indica que ya se ha comprado material para que una empresa salmantina haga las primeras 3.400 máscaras protectoras y según vayan llegando las donaciones encargarán más.

Cualquier persona, prosigue el presidente, puede realizar una donación y cualquier cantidad es bien recibida, independientemente de que llegue desde los pueblos que pertenecen a la mancomunidad o desde fuera de ella. Si bien, es cierto, que esperan que cada Ayuntamiento de la propia man-

comunidad colabore con una cantidad.

Una vez concluida la campaña, prosigue Sánchez, y buscando la «mayor transparencia posible» se mandarán por correo electrónico los costes a todos los que hayan hecho aportaciones y hayan enviado sus direcciones, porque se trata de «una iniciativa sin ánimo de lucro» que sólo busca ayudar al personal sanitario que está luchando en estos momentos tan difíciles.

Realizadas las pantallas protectoras serán entregadas a la dirección del Hospital Clínico para que las repartan entre su personal.

Desinfección

Por otro, desde la Mancomunidad Entresierres se continúa realizando la desinfección de los pueblos que forman parte de esta agrupación de municipios, como otra forma de ayudar en esta situación. Y también «damos apoyo a los ayuntamientos; en todo aquello que necesiten, estamos a su disposición», afirma Manuel Sánchez, quien recuerda que en la página web de la mancomunidad (entresierres.org) aparece el número de cuenta en el que hay que hacer las donaciones, así como información de interés sobre el Covid-19.



La Mancomunidad Entresierres llevó ayer a cabo la desinfección de calles en San Esteban de la Sierra. AVTO

El Consistorio invita a disfrutar del Día del Teatro desde casa

BÉJAR

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Béjar invitaba ayer a todos los ciudadanos a celebrar el Día Mundial del Teatro desde sus casas.

De esta forma, desde el área de Teatro proponía cuatro obras de teatro muy interesantes, una de ellas destinada a los más pequeños, y ofrecía los enlaces para poder disfrutar de las mismas.

La primera obra era 'El médico de su honra', de Calderón de la Barca, interpretada por la Com-

pañía Nacional de Teatro Clásico y que se podía ver en el enlace https://www.youtube.com/watch?v=8GZV3spHF90&feature=emb_title

La segunda era 'El Eunuco', de Pantalla Pentación, que fue estrenada en la 60 edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida y estuvo después durante dos temporadas en el Teatro La Latina, con gran éxito de crítica y público; que se puede ver a través de <https://www.youtube.com/watch?v=feUldNpvHIY&t=260s>.

La tercera propuesta era la obra 'Julio César', estrenada en la 59 edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida. Una obra con un personaje con mayúsculas y una historia de ideales y traiciones de primera categoría; disponible a través del enlace https://www.youtube.com/watch?v=0h4feESJnTA&feature=emb_title.

La cuarta y última propuesta del área de Teatro del Ayuntamiento de Béjar era para los más pequeños de la casa y llevaba por título 'Nanuk en el bosque de las emociones', un espectáculo de la compañía Titeres Sol y Tierra, disponible en https://www.youtube.com/watch?v=LzFpNg8BMA0&feature=emb_title.



Banderas a media asta en el Ayuntamiento de Guijuelo. WORD

Banderas a media asta por las víctimas del coronavirus

GUIJUELO

REDACCIÓN / WORD. Las banderas de Guijuelo ondean a media asta en el edificio del Ayuntamiento de Guijuelo y en el de la entidad local menor de Campillo de Salvatierra en señal de luto por todas las víctimas del coronavirus, entre ellas la confirmada en Campillo.

De esta forma, el Ayuntamiento quiere mostrar su apoyo en el difícil momento que están viviendo las familias. Las banderas de la Casa Consistorial de Guijuelo y de Campillo ondearán a media asta mientras dure la crisis sanitaria.

Durante este tiempo, además y para aliviar la difícil situación económica que se vive a causa del Estado de Alarma decreta-

do, el Ayuntamiento dentro del paquete de medidas económicas que implicaba la paralización de las tasas e impuestos, destaca que en el caso de las terrazas y los vados del casco urbano para hostelería, comercio e industria, la medida se extiende para todo el año 2020. De esta manera, el equipo de Gobierno pretende mitigar el impacto económico que supone la crisis del coronavirus en la localidad.

Cumpleaños

Por otro lado, el Ayuntamiento informa que los niños de entre 2 y 9 años que celebren durante el periodo de confinamiento sus cumpleaños podrán contar con un momento especial gracias a la iniciativa acordada con la Policía Local. Para ello, las familias de los cumpleaños tendrán que ponerse en contacto con la Policía Local, en el teléfono 923 58 11 43., y posteriormente los policías irán a la puerta de su domicilio para dar una «sorpresa y un detalle» al pequeño.

La biblioteca facilita el acceso a sus ejemplares durante el periodo de confinamiento

SANTA MARTA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. La Biblioteca Municipal de Santa Marta de Tormes seguirá ofreciendo el servicio de acceso a los documentos de manera virtual a través de la plataforma eBiblio de Castilla y León mientras dure el Estado de Alarma decretado que obliga al cierre al público de sus instalaciones.

Así, los lectores podrán acceder a 8.872 libros electrónicos, 551 audiolibros, 30 revistas y 23 periódicos para su lectura en línea o su descarga al ordenador, libro electrónico o dispositivos móviles.

Asimismo, el servicio de visionado en línea de películas, cortos, documentales, series y programas de televisión tam-

bién se podrá realizar gracias a la plataforma eFilm que ofrece el préstamo de audiovisuales en streaming de más de 6.700 títulos con la mejor selección de cine español, cine europeo, cine independiente y cine clásico.

Para acceder a ambos servicios es necesario tener la tarjeta de usuario del Sistema de Bibliotecas de Castilla y León, pero si no se dispone de ella se podrá solicitar a través de la aplicación TABI.

Además, semanalmente la Biblioteca Municipal ofrece a sus lectores una lista de recomendaciones de lecturas, tanto para adultos como para los más pequeños, seleccionadas del catálogo de la plataforma eBiblio a las que podrán acceder a través del préstamo virtual.

En última instancia, los usuarios podrán prorrogar sus préstamos hasta que finalice el Estado de Alarma y vuelva a abrirse al público la Biblioteca.

Asimismo, se podrán realizar cualquier consulta a través de las direcciones de correo electrónico comunicacion@santamartadetormes.org o biblioteca@santamartadetormes.org.